

味覚、収穫の秋



町内道の駅地場産品を格安で提供



3周年記念セールを行った道の駅あぶた

本格的な秋の訪れとともに、収穫の秋を楽しんでもらおうと道の駅あぶたと道の駅洞爺湖でそれぞれ格安セールを行い、多く人らで賑わいました。

同あぶたでは、9月27日～28日の両日、3周年記念大収穫祭が開かれ、野菜の他、鮭やタコなどの地場の海産物が安価で提供されました。

当日の目玉は、千円以上買上げた人の抽選、秋鮭1本やウニ丼ペアセットなどのほか、野菜特産品詰め合わせがプレゼントされ、はずれでもにんじん、じ



新鮮野菜が格安で提供された道の駅洞爺湖オープン感謝セール

やがいもの詰め放題が当たるという大盤振る舞い。

1本でも多く入れようと、工夫をこらし、真剣な顔つきで詰め放題に挑んでいました。

一方洞爺湖では、「オープン感謝セール」が9月28日開催かぼちゃ、たまねぎ、大根、キヤベツなどの新鮮野菜が、100円から200円の格安で提供され、財田の新米も登場しました。

また今が旬の各種じゃがいもの地方発送も行われ、おいしい洞爺の野菜を、行楽客にアピールしていました。

秋の運動会シーズン到来 町内各保育所で 運動会開く

9月に入り、町内の保育所で運動会が開かれ、園児らはリズム運動、かけっこ、遊戯などに元気いっぱい取り組みました。

本町・入江保育所合同運動会は、晴天の強い日差しが照りつける9月14日、虹田小学校グラウンドで開かれ、運動会定番の玉入れ、つなひきを始め、障害物リレー、対抗リレーなど紅白に分かれて個人、団体の17種目で競い合いました。

園児らは、父母や祖父母などの応援を背に受けて、一つひとつの競技を楽しんでいました。

桜ヶ丘保育所は、9月6



後ろの走者が気にかかる紅白リレー (桜ヶ丘保育所運動会)



楽しげに競技を行う園児ら (合同運動会)

日洞爺湖温泉中学校のグラウンドで行われ、こちらも紅白対抗リレーや遊戯などが披露されました。

父母参加の樽回しのリレーでは、樽がうまく回らず珍プレーが続出し、会場を大いに沸かせました。